

Von: .....  
Gesendet: Dienstag, 20. Februar 2018 13:48  
An: bag-ost.dir

Nr. 2.1.2.2  
03/18

Betreff:  
Fahnenmastenreparatur Westkurve- Städtisches Stadion an der Grünwalderstraße München

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich verfolge als in Giesingerin mit großem Interesse, was sich um das Städt. Stadion an der Grünwalder Straße tut.

So möchte ich Ihnen meine Anfrage stellen wie folgt:

Die Westkurve wird ja nun wieder zumindest für die Gesamtkapazität von 15.000 Zuschauern saniert. Ich würde es sehr begrüßen, wenn man in diesem Zusammenhang, die Fahnenmasten in den Westkurve repariert. Das Gesamtbild des Stadions mit der Westkurve, ist aus meiner Sicht ohne Fahnen ernüchternd und bietet keinen festlichen Rahmen für ein Fußballspiel. Da ändern auch die neuen Fahnenmasten in der Nordostkurve nichts, die sowie nicht in Betrieb sind. Zudem waren die Fahnen in der Westkurve für alle aus Untergiesing, Thalkirchen und Sendling, eine schöne Ankündigung eines Fußballspieles. Das Stadion hat es verdient, wie ich meine.

Über eine Rückantwort würde ich mich freuen.

Viele Grüße

81539 München